

Cuarenta años de aporte a la economía cubana



Sindicatos Nacionales, ministerios de diferentes sectores y ramas de la economía cubana seleccionan los aportes más sobresalientes durante cuatro décadas para la Exposición Aniversario 40 de la Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores, -ANIR.

El recinto ferial de Expocuba, en La Habana, será la sede de las muestras, del 20 al 24 de julio, como homenaje de recordación a los héroes y mártires de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en el oriente de la isla.

Una participación activa tendrán en la Expoanir las direcciones de Ciencia, Tecnología e Innovación de los organismos de la administración central de Estado, y las organizaciones superiores de dirección empresarial.

Diseño profesional y colorido permitirán reflejar el aporte de los innovadores y racionalizadores durante los 40 años de constituida su asociación.

Escrito por Orestes Eugelles/Radio Reloj



Radio Habana Cuba